

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LE MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR S'ENGAGE AU CÔTÉ DE L'ÉTABLISSEMENT FRANÇAIS DU SANG **Campagne nationale de collecte de dons du sang**

Mercredi 5 janvier 2022

Le ministère de l'Intérieur s'engage à nouveau au côté de l'Etablissement Français du Sang et lance dès ce début d'année 2022 une grande campagne de collecte en administration centrale comme dans l'ensemble de ses réseaux opérationnels et territoriaux.

Les préfets ont été informés ce jour par instruction du ministre de cette campagne. Gérald Darmanin, ministre de l'Intérieur, leur a demandé de sensibiliser les agents au don du sang, de mettre en place et de faciliter les collectes dans leurs territoires.

Au niveau central, la collecte commence dès le 6 janvier place Beauvau et se poursuivra sur les différents sites du ministère.

Secours d'urgence, opérations chirurgicales, maladies du sang, cancers...Le don du sang permet de soigner plus d'un million de malade chaque année en France. Les besoins en produits sanguins sont quotidiens et 10 000 dons par jour sont nécessaires pour soigner les malades.

Ces opérations de collectes menées par le ministère de l'Intérieur ont vocation à être renouvelées régulièrement dans un partenariat étroit avec l'Etablissement Français du Sang et ses directions régionales.